



天皇陛下がおこなわれられたことを本道館で
= 8月15日、日本道館

天皇皇后両陛下の御臨席を仰ぎ奉行された。終戦から77年を迎えた8月15日、政府主催の全国戦没者追悼式が、東京・千代田区の日本道館で開催されました。今年はコロナ蔓延以降初めて行われたこの式典は、新型コロナウイルスの感染症予防の観点から、昨年と同様に、会場内の座席間隔を一定距離確保し、参列者を縮小して実施されました。参列できなかった遺族のために、式典の模様が動画配信サービス(Youtube)で生配信されました。

式典は午前11時51分に開始され、参列者は賀が言を挙げられました。加藤勝信厚生労働大臣の先導で両陛下が口ナラウイルスの感染症予防措置として、昨年と同様に、会場内の座席間隔を一定距離確保し、参列者を縮小して実施されました。参列できなかつた遺族のために、式典の模様が動画配信サービス(Youtube)で生配信されました。

天皇皇后両陛下の御臨席を仰ぎ奉行された。終戦から77年を迎えた8月15日、政府主催の全国戦没者追悼式が、東京・千代田区の日本道館で開催されました。今年はコロナ蔓延以降初めて行われたこの式典は、新型コロナウイルスの感染症予防の観点から、昨年と同様に、会場内の座席間隔を一定距離確保し、参列者を縮小して実施されました。参列できなかつた遺族のために、式典の模様が動画配信サービス(Youtube)で生配信されました。

天皇皇后両陛下の御臨席を仰ぎ奉行された。終戦から77年を迎えた8月15日、政府主催の全国戦没者追悼式が、東京・千代田区の日本道館で開催されました。今年はコロナ蔓延以降初めて行われたこの式典は、新型コロナウイルスの感染症予防の観点から、昨年と同様に、会場内の座席間隔を一定距離確保し、参列者を縮小して実施されました。参列できなかつた遺族のために、式典の模様が動画配信サービス(Youtube)で生配信されました。

年終の戰の戻り77

天皇皇后両陛下がご臨席

全国戦没者追悼式

天皇皇后両陛下が御臨席を仰ぎ奉行された。終戦から77年を迎えた8月15日、政府主催の全国戦没者追悼式が、東京・千代田区の日本道館で開催されました。今年はコロナ蔓延以降初めて行われたこの式典は、新型コロナウイルスの感染症予防の観点から、昨年と同様に、会場内の座席間隔を一定距離確保し、参列者を縮小して実施されました。参列できなかつた遺族のために、式典の模様が動画配信サービス(Youtube)で生配信されました。



令和4年9月15日
第861号

一般財団法人日本遺族会
〒100-0470 東京都千代田区
九段南一丁目六番一七号
千代田会館三階
電話 03-3261-5521
振替 00160-6-25389
郵便番号 102-00160
定額

日本遺族会は國の隸となりられた
英靈顯彰をはじめ、戦没者の遺族
との共に、道義の昂揚、品性の涵
養に努め、世界の恒久平和の確立
に寄与することを目的とする。

310万人の御靈の冥福
を祈つた。

▼政黨統括官(恩給担当)
阪本 克彦氏
相談
元理事 鳥取県遺族会元
会長 8月26日逝去さ
れた。86歳。葬儀は分子
市・びあホールにて行
われた。喪主は長男久和

は次のとおり。
たに竣工したことをお伝え
ます。

支部長交代
山川 芳志郎氏
(5月26日付)

滋賀県で
生林 隆彌氏
(8月19日付)

謹哀悼
北原 久氏
(8月19日付)

声なき
段会館アラス

靖國神社では毎年「靖國暦」を頒布して
います。

総務省で
人事異動

**山川 芳志郎氏
(5月26日付)**

謹哀悼
北原 久氏
(8月19日付)

声なき
段会館アラス

靖國神社では毎年「靖國暦」を頒布して
います。

天皇皇后両陛下が御退
席された後、参列者が式
檀に菊の花を手向け、先
の辞を述べた。

